

# SERIE NUMISMÁTICA RIQUEZA Y ORGULLO DEL PERÚ

El Banco Central de Reserva del Perú ha puesto en circulación la décimo séptima moneda de la Serie Numismática Riqueza y Orgullo del Perú, alusiva a la Huaca de la Luna. Estas monedas son de curso legal, circularán de forma simultánea con las actuales monedas de S/. 1,00 y sus características son las siguientes:

DENOMINACIÓN	S/. 1,00	CANTO	Estriado
ALEACIÓN	Alpaca	AÑO DE ACUÑACIÓN	2014
PESO	7,32g	EMISIÓN MÁXIMA	12 000 000 *
DIÁMETRO	25,50mm	MES	Agosto *

\* En los estuches correspondientes a esta moneda:  
Dice : EMISIÓN MÁXIMA 10 000 000 Julio  
Debe decir : EMISIÓN MÁXIMA 12 000 000 Agosto



## HUACA DE LA LUNA

Es una de las dos colosales edificaciones que conforman el centro urbano-ceremonial conocido como Huacas del Sol y de la Luna, ubicado en la margen derecha del río Moche, al pie del Cerro Blanco, a 8 km al sur de la ciudad de Trujillo, Región La Libertad. Su vigencia en el sitio corresponde a los siglos I al IX de nuestra era.

La Huaca de la Luna está compuesta por tres plataformas y varias plazas. Las investigaciones realizadas en los últimos 22 años permiten establecer dos hechos fundamentales: primero, que abarca dos templos, donde el más antiguo lo forman las plataformas I y II y el templo nuevo corresponde a la plataforma III; segundo, que estos edificios no fueron construidos en un solo proceso, sino que cada cierto tiempo se "enterraba" un templo ex profeso y se creaba una plataforma más ancha y alta que la precedente, sobre la cual se construía el nuevo templo.

Sin duda, el suntuoso templo antiguo es el que brinda la más hermosa arquitectura, con amplios espacios ceremoniales cuyas paredes fueron cubiertas con pinturas llanas y relieves de intensa policromía. En su fachada, así como en algunos de sus recintos destaca la representación de una de las mayores divinidades mochicas conocida como la "Deidad de la Montaña".

